



Los diputados del PAN se sumaron a las críticas contra los legisladores de Morena que presentaron una solicitud de juicio político contra los jueces de la SCJN. Advirtieron que las “burdas venganzas” no pasarán

POR YVONNE REYES

Diputados federales del Partido Acción Nacional criticaron la solicitud de juicio político que un grupo de morenistas interpusieron contra los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y advirtieron que no aceptarían venganzas políticas.

Al respecto, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, reprochó la actitud de los morenistas que solicitan juicio político contra los ministros por presuntamente violar el decreto de austeridad establecido en el artículo 127 constitucional y ganar un salario mayor al del presidente de la República.

Creel calificó de “fanáticos” a los morenistas y dijo que la intención de ese grupo de representantes populares es sancionar a los juzgadores porque

se atrevieron a no obedecer las órdenes de López Obrador.

El líder camarál incluso advirtió a los de Morena que la oposición “defenderá con todo al Poder Judicial”.

A través de un mensaje en redes sociales, Creel Miranda indicó:

“Esta es la idea de ‘democracia’ de Morena: someter a juicio político a las y los ministros de la Suprema Corte por no seguir las órdenes del presidente. En su fanatismo, se les olvida la lucha histórica para lograr la autonomía de los tres poderes. Sepan de antemano que eso no sucederá, porque defendere-

Esta es la idea de ‘democracia’ de Morena: someter a juicio político a las y los ministros de la Suprema Corte por no seguir las órdenes del presidente. En su fanatismo, se les olvida la lucha histórica para lograr la autonomía de los tres poderes”

Santiago Creel Miranda

Presidente de la Mesa Directiva, Congreso de la Unión

mos con todo a nuestras instituciones y al Poder Judicial”, dijo.

Por separado, el también diputado panista, Felipe Macías, calificó de una “burda venganza” esa solicitud de los

morenistas y aseguró que por su cuenta corre que no se concrete dicha demanda de juicio político.

“Que metan todas las solicitudes que quieran, en la Sub-

comisión de Examen Previo de Juicio Político de la cual soy co-presidente, no vamos a dar trámite a burdas venganzas políticas”, advirtió.

El miércoles pasado, un grupo de diputados morenistas encabezados por Manuel Alejandro Robles Gómez presentó la demanda de juicio político contra los ministros de la Corte por considerar que han abusado de ser intérpretes de la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos, pues esa legislación no solo obliga al Ejecutivo a someterse a la austeridad republicana, sino también a los poderes Judicial y Legislativo.



#Legislativo

Criticán amenazas de juicio político



PERIÓDICO



PAGINA

8

FECHA

21/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO